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How to ask questions in French? 

 

There are basically 3 ways to ask yes-no questions in French: 
 using the same form as the positive form, but raising the intonation at the end of the 

sentence 

Tu veux du café. Tu veux du café? 

 putting ‘est-ce que’ in front of the positive sentence 

Est-ce que tu veux du café? 

 switching the order between verb and subject  

Veux-tu du café?   

Notice that when you use this form, you always need a – between the verb and the subject 

 

Positive sentence Question 

C’est rouge. 

It’s red. 
C’est rouge ? 

It’s red? 
 

Que 

What 

Qu'est-ce que...? 

  

Que veux-tu ? 

What do you want? 
 

Que dis-tu ? 

What are you saying? 
 

Que fait-il ? 

What is he doing? 
 

C'est quoi ? 

What is it? 
 

Que fais-tu ? 

What are you doing? 
 

Qu'en penses-tu ? 

What do you think about it? 

Qu'est-ce que tu veux ? 

What do you want? 
 

Qu'est-ce que tu dis ? 

What are you saying? 
 

Qu'est-ce qu'il fait ? 

What is he doing? 
 

Qu'est-ce que c'est ? 

What is it? 
 

Qu'est-ce que tu fais ? 

What are you doing? 
 

Qu'est-ce que tu en penses ? 

What do you think about it? 
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Qu'en dis-tu ? 

What do you say (think) about it? 
 

 

Qu'est-ce que tu en dis ? 

What do you say (think) about it? 
 

 

 

Quoi, used for indirect object with preposition: 
à quoi…? 

de quoi…? 

avec quoi…? 

 

Je pense à elle. 

I’m thinking about her. 
 

À quoi penses-tu ? 

What are you thinking about? 
 

À quoi est-ce que tu penses ? 

What are you thinking about? 
 

On parle de politique. 

We are talking  
about politics. 

 

De quoi parles-tu ? 

What are you talking about? 
 

De quoi est-ce que tu parles ? 

What are you talking about? 
 

Je le fais  

avec mes outils. 

I do it with my tools. 
 

Avec quoi faites-vous ça ? 

With what do you do that? 
 

Avec quoi  

est-ce que vous faites ça ? 

With what do you do that? 
 

 

Qui…? 

Who…? 

 

Qui êtes-vous ? 

Who are you? 
 

Qui est là ? 

Who is there? 
 

Qui va là ? 

Who goes there? 
 

Qui a ouvert la porte ? 

Who opened the door? 
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Qui est-ce qui…? 

Who…?, 

Qui est-ce que…? 

Whom…? 

Qui est-ce qui est responsable ? 

Who is responsible  

Pierre est responsable. 

Pierre is responsible. 
 

Qui est-ce qui a appelé ? 

Who called? 
 

Qui est-ce qui veut venir avec moi ? 

Who wants to come with me? 
 

Qui est-ce qui a fait ça ? 

Who did that? 
 

Pierre a fait ça ? 

Pierre did that. 
 

Qui est-ce que tu préfères ? 

Whom do you prefer? 
 

Je préfère Marie. 

I prefer Marie. 
 

Qui a appelé ? 

Who called? 
 

Qui veut venir avec moi ? 

Who wants to come with me?  
 

Qui a fait ça ? 

Who did that? 
 

 

 

 

à qui…? 

to whom…? 
de qui…? 

of whom? about whom? 
 

 Je donne une pomme à Pierre. 

I give Pierre an apple 
 

À qui as-tu donné la pomme ? 

To whom did you give the apple? 
 

À qui penses-tu ? 

Who are you thinking about? 
 

À qui parles-tu ? 

To whom are you speaking to? 

À qui est-ce que tu as donné la pomme ? 

To whom did you give the apple? 

 

À qui est-ce que tu penses ? 

Who are you thinking about? 
 

À qui est-ce que tu parles ? 

To whom are you speaking to? 
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À qui demandes-tu ? 

Who are you asking? 

 

À qui est-ce que tu demandes ? 

Who are you asking? 
De qui parles-tu ? 

Whom are you talking about? 
 

Je parle de Pierre. 

I am speaking about Pierre. 
 

De qui est-ce que tu parles ? 

Whom are you talking about? 
 

 

Avec qui viens-tu ? 

With whom are you coming? 
 

Avec qui est-ce que tu viens ? 

With whom are you coming? 
Je viens avec Jeanne. 

I’m coming with Jeanne. 
 

Quel [agrees in gender and number with the noun that goes with it] 

Quels 

Quelle 

Quelles 

   

Quel est votre nom ? 

What is your name? 
 

Quel est ton film préféré ? 

What is your favorite film? 
 

Quelle heure est-il ? 

What time is it? 
 

Quels sont tes meilleurs amis ? 

Who are your best friends? 
 

Quelles sont les possibilités ? 

What are the possibilities? 
[La possibilité. Usually, words ending 

in –té are feminine]  

 

 

 

Quel…? 

Which 

Quel avion prenez-vous ? 

Which plane are you taking? 
Quelles langues parlez-vous ? 

Which languages do you speak? 
[la langue : the tongue OR the language] 

À quelle heure venez-vous ? 

At what time are you coming? 
Je viens à huit heures ? 

I’m coming at 8 o’clock? 

À quelle personne avez-vous demandé ? 

Which person did you ask? 
J’ai demandé à Pierre. 

I asked Pierre. 
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 De quelle personne parlez-vous ? 

Which person are you talking about? 
Je parle de Pierre. 

I am speaking about Pierre. 
 

 

 

Quand? 

When…? 
 

Quand partez-vous ? 

When are you leaving? 
 

Quand est-ce que vous partez ? 

When are you leaving? 
 

 

Pourquoi…? 

Why…? 

Pourquoi dites-vous ça ? 

Why are you saying that? 
 

Pourquoi partez-vous ? 

Why are you leaving? 
 

Pourquoi est-ce que vous me dites ça ? 

Why are you telling me that? 
 

Pourquoi est-ce que vous partez ? 

Why are you leaving? 

 

 Où…? 

Where…? 

Où habitez-vous ? 

Where do you live? 
 

Où allons-nous ? 

Where are we going? 
 

Où vas-tu ? 

Where are you going?  
 

Où est-ce ? 

Where is it? 

Où est-ce que vous habitez ? 

Where do you live? 
 

Où est-ce que nous allons ? 

Where are we going? 
 

Où est-ce que tu vas ? 

Where are you going? 
 

Où est-ce que c’est ? 

Where is it? 
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Comment…? 

How…? 

 

Comment vas-tu ? 

How are you? 
 

Comment ça va ? 

How is it going? 
 

Comment viens-tu ? 

How are you coming? 
 

Comment est-ce que tu vas ? 

How are you? 
 

Comment est-ce que ça va ? 

How is it going? 
 

Comment est-ce que tu viens ? 

How are you coming? 

 

Combien…? 

How much…? 

How many…? 

 

Combien ça coûte ? 

How much does it cost? 
 

Combien en voulez-vous ? 

How many do you want? 
 

 

Combien d’argent voulez-vous ? 

How much money do you want? 
 

 

Combien est-ce que ça coûte ? 

How much does it cost? 
 

Combien de baguettes  

est-ce que vous voulez ? 

How many baguettes do you want? 
 

Combien d’argent  

est-ce que voulez-vous ? 

How much money do you want? 
 

 

 

C’est où ? 

Where is it? 
 

C’est quand ? 

When is it? 
 

C’est qui ? 

Who is it? 

Où est-ce ? 

Where is it? 
 

C’est quand est-ce ? 

When is it? 
 

Qui est-ce ? 

Who is it? 

Où est-ce que c’est ? 

Where is it? 
 

C’est quand est-ce que c’est ? 

When is it? 
 

Qui est-ce que c’est ? 

Who is it? 
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C’est quoi ? 

What is it? 
 

C’est combien ? 

How much is it? 
 

C’est comment ? 

How is it? 
 

 

Qu’est-ce ? 

What is it? 
 

Combien est-ce ? 

How much is it? 
 

Comment est-ce ? 

How is it? 

 

Qu’est-ce que c’est ? 

What is it? 
 

Combien est-ce que c’est ? 

How much is it? 
 

Comment est-ce que c’est ? 

How is it? 
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EXERCICES 

Fill in the blanks: 

1. ………………………………voulez-…………………………….. manger ce soir? 

2. Je ne t’entends pas,……………………………………………….tu dis ? 

3. C’est……………………………..une pneumonoultramicroscopicsilicovolcanoconiosis? 

4. Je voudrais acheter une belle voiture, qu………………………………….penses-tu ? 

5. …………………………………..est là ? – Le facteur. [the mailman] 

6. ………………………………..est-ce……………………………………a bu tout le vin ? 

7. …………………………………robe aimez-…………………….. ? La noire ou la rouge ? 

8. ……………………………est-ce…………………………………….partons ? – Dans 10 minutes. 

 

Match the sentences: 

1. Pourquoi est-ce vous   a. de voitures a-t-il? 

2. Où habitent-    b. ils ? 

3. Comment     c. chaud ? 

4. Combien     d. vas-tu? 

5. Il fait      e. parlez fort ? 

 

Choose the best answer: 

1. Qu’est………………………………………………………………….ce samedi? 

a. –ce nous faisons 

b. –ce que nous faisons 

c. faisons-nous 
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2. J’ai une nouvelle maison. ………………………………..? 

a. Qu’en dis-tu 

b. Qu’est-ce tu en dis  

c. Quoi en dis-tu 

3. ……………………………………..rêvent-elles ? De vacances au bord de la mer. 

[rêver ; to dream] 

a. De quoi 

b. Avec qui 

c. À quel 

4. ………………………………………….a lu ce livre ? 

a. Quoi 

b. Qui est-ce 

c. Qui est-ce qui 

5. ………………………………………………….tu dis ? Je ne t’entends pas. 

a. Qu’es 

b. Quoi 

c. Qu’est-ce que 

6. Tu bois………………………………………… ? ça ressemble à du thé.  

[ressembler à: to look like] 

a. Quoi 

b. Qu’est-ce que 

c. Quoi est-ce que 
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7. ………………………………………………les couleurs de l’arc-en ciel ? 

[l’arc-en-ciel : the rainbow] 

a. Qui sont 

b. Quelles sont 

c. Quels sont 

8. …………………………………………………..vont-elles ce week-end ? – À Paris. 

a. Où est-ce qu’elles  

b. À où 

c. où 

 

Translate: 

1. When do you go shopping? 

…………………………………………………………………………………………… 

2. Why does she live in Paris? 

…………………………………………………………………………………………… 

3. How do they learn French? 

…………………………………………………………………………………………… 

4. How much cheese do you want? 

…………………………………………………………………………………………… 

5. Where is the railway station? 

…………………………………………………………………………………………… 

6. What are they talking about today? 

…………………………………………………………………………………………… 
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7. With what do we eat rice? [rice: riz] 

…………………………………………………………………………………………… 

8. Whom does he call? 

…………………………………………………………………………………………… 

 

 

 

 

 

CORRECTION TO THE EXERCISES 

Fill in the blanks: 

1. Que voulez-vous manger ce soir? 

2. Je ne t’entends pas, qu’est-ce que tu dis ? 

3. C’est quoi, une pneumonoultramicroscopicsilicovolcanoconiosis? 

4. Je voudrais acheter une belle voiture, qu’en penses-tu ? 

5.  Qui est là ? – Le facteur. [the mailman] 

6. Qui est-ce qui a bu tout le vin ? 

7. Quelle robe aimez-vous? La noire ou la rouge ? 

8. Quand est-ce que nous partons ? – Dans 10 minutes. 

 

Match the sentences: 

1e, 2b, 3d, 4a, 5c. 
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Choose the best answer: 

1. Qu’est………………………………………………………………….ce samedi? 

b. –ce que nous faisons 

2. J’ai une nouvelle maison. ………………………………..? 

a. Qu’en dis-tu 

3. ……………………………………..rêvent-elles ? De vacances au bord de la mer. 

[rêver ; to dream] 

a. De quoi 

4. ………………………………………….a lu ce livre ? 

c. Qui est-ce qui 

5. ………………………………………………….tu dis ? Je ne t’entends pas. 

c. Qu’est-ce que 

6. Tu bois………………………………………… ? ça ressemble à du thé.  

[ressembler à: to look like] 

a. Quoi 

7. ………………………………………………les couleurs de l’arc-en ciel ? 

[l’arc-en-ciel : the rainbow] 

b. Quelles sont 

8. …………………………………………………..vont-elles ce week-end ? – À Paris. 

c. où 

 

Translate: 

1. Quand est-ce que vous allez faire des courses ? OR : 

Quand allez-vous faire des courses ? OR : 
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Quand est-ce que tu vas faire des courses ? OR : 

Quand vas-tu faire des courses ?  

2. Pourquoi est-ce qu’elle habite à Paris ? OR : 

Pourquoi habite-t-elle à Paris ? 

3. Comment est-ce qu’ils apprennent le français ? OR : 

Comment apprennent-ils le français ? 

4. Combien de fromage est-ce que tu veux ? OR : 

Combien de fromage veux-tu ? OR : 

Combien de fromage est-ce que vous voulez ? OR : 

Combien de fromage voulez-vous ? 

5. Où est la gare? OR: 

Où est-ce qu’est la gare? 

6. De quoi est-ce qu’ils parlent aujourd’hui ? OR : 

De quoi parlent-ils aujourd’hui ? 

7. Avec quoi est-ce que nous mangeons le riz ? OR : 

Avec quoi mangeons-nous le riz ? 

8. Qui est-ce qu’il appelle ? OR : 

Qui appelle-t-il ? 
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